

MOT DE LA PRÉSIDENTE

Madame Malika ROSSARD

Chers lecteurs,

Les familles des personnes atteintes du syndrome de Korsakoff vivent dans une souffrance qui mérite d'être prise en compte.

Certains parmi vous ont perdu leur emploi, se sont séparés, ont développé eux même une maladie, se sont isolés avec des enfants parfois impactés par la maladie...

C'est dans ce contexte que notre association entend porter votre voix auprès des acteurs concernés (pouvoir public et instance médicale).

Elle œuvre ainsi pour que vous soyez partie prenante dans la définition d'une offre adaptée.

Adhérer à notre association c'est soutenir cette cause et nous apporter des moyens d'actions.

L'année 2025 doit nous permettre de trouver des solutions de répit aux aidants et de nous donner les moyens de poursuivre notre travail de coordination à la hauteur des besoins.

🗳️ Société civile, médecins, décideurs politiques, unissons nos efforts et manifestons votre intérêt à l'association durant toute cette phase de développement décisive.

Bien solidairement,

Madame Malika ROSSARD

